

まず初めに、月曜日の放送による全校集会で、先週人助けをして頂いたお話をしましたが、一昨日の水曜日にお礼を伝えるために来校され、助けていただいたみなさんにたいへん感謝されていました。改めて、適切な判断をしていただいたみなさんにお礼申しあげます。

あわせて、水がとても冷たく冬の寒い中、池の清掃をしていただいた1年4組の有志のみなさん、ありがとうございました。みなさんの学習環境の維持に対する意識はすばらしいと思います。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大が止まらない中、2学期が始まりましたが本校は大阪市立中学校の中で唯一、新型コロナウイルス感染症予防対策を徹底し、8月中に修学旅行を実施し、一人の発熱者もなく、無事帰校することができました。あわせて、2学期に予定していたすべての学校行事並びに学校生活を安心・安全に滞りなく送ることができました。私たち董中学校のスタッフとともにご協力頂いた生徒のみなさん並びに各ご家庭の皆様に心より感謝申しあげます。

新型コロナウイルスの感染状況について、現在、大阪府は落ち着いてはいますが、オミクロン株の影響が懸念されています。ですから、引き続き感染防止対策の徹底をお願いします。明日からの冬休みを、生活リズムをはじめ自己管理の調整期間として活用して頂ければ幸いです。

みなさんは学校生活の中でよくがんばっておられたと思います。毎朝の元気な挨拶にはじまり廊下で行きかうときにも元気のよい挨拶を頂き、私もみなさんからたくさん元気を頂きました。2学期に来校された高等学校関係者や区役所の方々からもみなさんからの挨拶にとても感心しておられました。挨拶は最も基本的なコミュニケーション能力であり、人との距離感を近づける大切なツールです。

これらはすべて非認知能力につながるものです。これまでお伝えしてきましたが、中学校で身につけておくべき非認知能力の中でも自制心・やり抜く力・協調性・思いやり・忍耐力は特に大切です。みなさんのこれまでの学校生活での姿勢からも

この非認知能力がしっかりと身につきつつあると確信しました。新型コロナウイルス感染症の再拡大が懸念される状況にあっても、落ち着いた環境でみなさんが安心・安全に学校生活を送っていただくことができているのは、みなさんの非認知能力が高く、自ら学習環境を維持したいと思う気持ちが強いこととみなさん一人ひとりが新型コロナウイルス感染症拡大予防の意識が高いからだと思います。これこそが、董ブランドです。

1年生・2年生のみなさんは、3学期早々、チャレンジテストが実施されます。3年生のみなさんは、次のステージに進むための試験が続きます。不安になることもあるかもしれません、自分の努力を認めて自己肯定感に繋げることが大切です

みなさん一人ひとりがチーム董の一員として、冬季休業の時間を有効に活用し、人間力を高めて、3学期に臨まれることを期待しています。

みんなさんの健康と健闘を祈ります。ともにがんばりましょう。